¿POR QUÉ HACER ALPHA?





La misión de la Iglesia es ir y hacer discípulos de todas las naciones (Mateo 28:19)...

Igualmente la misión de Alpha es equipar y servir a la Iglesia en su misión de ayudar a las personas a descubrir y desarrollar una relación con Jesús.







EL DESAFIO DE LA IGLESIA HOY

Como se prepara Alpha en un momento de crisis.

Aceptando los desafíos únicos de este tiempo.

Jesús nos llama a la fidelidad para su misión sin importar el tiempo y el lugar en que vivamos, pero hay que reconocer que algunas temporadas son más difíciles que otras. Aquí en Alpha, sabíamos que si íbamos a poder cumplir con nuestra misión incluso en este momento, tendríamos que comenzar por analizar detenidamente las realidades que enfrentan las parroquias. Esto es lo que descubrimos:

- Luchando financieramente: la incertidumbre económica, las limitaciones en la asistencia a misa y la caída de los donativos han requerido que la mayoría de las parroquias reduzcan drásticamente sus gastos.
- Menos personal: el ajuste de las finanzas requiere que las iglesias hagan más con menos personal. Muchos ministerios dentro de la iglesia están a cargo de voluntarios o directamente se han paralizado.
- Comunidades desconectadas: los requisitos continuos de distanciamiento social hacen que tanto los sacerdotes como los feligreses se sientan aislados y alejados unos de otros.
- Pisando el agua Muchos sacerdotes nos cuentan que se sienten sobrepasados y sin recursos en este momento. La idea de hacer algo nuevo puede resultar excesiva e imposible.

Jesús nos llama a la fidelidad para su misión sin importar el tiempo y el lugar en que vivamos, pero hay que reconocer que algunas épocas son más difíciles que otras.



SOLUCIONES PARA ALIVIAR LA CARGA

En estos tiempos desafiantes, nos esforzamos por aliviar la carga que llevan las parroquias de todo el país. Alpha, en su misión de equipar y servir a la Iglesia, puede ayudar a las parroquias a levantar líderes, conectar a las personas entre sí y con Dios, presentar el evangelio y crear una comunidad con otras parroquias.

- Gratis para las parroquias: Alpha está disponible sin coste, por lo que las parroquias que experimentan recortes de presupuesto aún pueden hacer Alpha utilizando todos nuestros recursos de alta calidad de forma gratuita.
- Fácil de hacer: con múltiples recursos de entrenamiento gratuitos, Alpha se puede dejar en manos de voluntarios capaces y se puede reproducir con una supervisión mínima.
- Conecta a las personas: Alpha ofrece soluciones flexibles para reunirse en persona, Online o ambos. No importa cómo una iglesia ofrezca reuniones en este momento, la cultura de la hospitalidad intrínseca a Alpha une a las personas.
- Libera a los sacerdotes: los párrocos que se sienten agobiados verán como poco a poco su rebaño se anima gracias al mensaje kerigmático del evangelio compartido en Alpha. Mientras se hace Alpha, pueden estar presentes según lo permita su horario.

Volver a la misión

Por último, hacer Alpha libera a las parroquias para volver a la misión de la Iglesia a su propio ritmo. Esto podría considerarse la "ventaja de la desventaja". Quizás esta interrupción nos haya liberado para discernir cuál es realmente el trabajo más esencial de la parroquia. A medida que continuamos avanzando en este momento de distanciamiento social, las parroquias que usan Alpha se encontrarán bien posicionadas para compartir nuevamente la Alegría del Evangelio con todos los que están lejos de la Iglesia.



¿QUÉ ES ALPHA?

Alpha crea un ambiente acogedor y libre de juicios para los invitados, a la vez que hace que la evangelización para los cristianos sea tan fácil como invitar a un amigo a cenar. Prácticamente, Alpha es un curso interactivo de 8 a 11 semanas para que cualquier persona, en cualquier lugar, explore libremente sus preguntas únicas sobre la vida, la fe y Dios. Cada sesión generalmente tiene tres elementos clave: acogida, charla y debate, todos diseñados para construir una comunidad e inspirar una conversación honesta, amigable y abierta sobre los grandes temas relacionados con la fe. Respaldado por el liderazgo de todas las principales denominaciones cristianas, Alpha funciona en diferentes contextos en todo el mundo: en cafés, iglesias, universidades, casas, trabajo, prisiones.

Parte del atractivo de Alpha es su simplicidad. Alpha hace que sea fácil y divertido tener conversaciones honestas sobre Dios. Como resultado las iglesias se revitalizan y las personas se sienten libres para descubrir una relación personal con Jesús a su propio ritmo.







ACOGIDA

Cada Alpha, ya sea Online o en persona, empieza con la oportunidad de conectarse. Cuando es en persona, la sesión comienza con una comida, porque es una excelente manera de construir una comunidad y conocerse. Cuando es Online, los anfitriones ponen en marcha una variedad de formas creativas para conectar con todos los invitados



CHARLA

Las charlas están diseñadas para hacerse preguntas e inspirar conversaciones sobre grandes preguntas relacionados con la fe. Por lo general, alrededor de treinta minutos o menos, son suficientes para transmitir en vivo o mediante un vídeo agil y divertido.



DEBATE

Esta es la parte más importante de cualquier Alpha: Es la oportunidad de compartir lo que sientes o piensas sobre el tema en un ambiente de grupo pequeño honesto y amigable. No hay obligación de decir nada y no hay nada que no puedas decir (en serio)

ALPHA EXPLORA ESTAS PREGUNTAS:

¿Hay algo más en la vida?

¿Quién es Jesús?

¿Por qué murió Jesús?

¿Cómo puedo tener fe?

¿Por qué y cómo rezo?

¿Por qué y cómo debo

leer la Biblia?

¿Quién es el Espíritu Santo? *

¿Qué hace el Espíritu Santo? *

¿Cómo puedo estar lleno

del Espíritu Santo? *

¿Cómo puedo resistir el mal?

¿Cómo puedo aprovechar al máximo el resto de mi vida? *

¿Por qué y cómo debería decírselo a los demás?

¿Dios sana hoy?

¿Qué hay sobre la ialesia?

* Fin de semana Alpha

AYUDANDO A LA IGLESIA LOCAL

Capacitamos a los equipos de las parroquias para hacer Alpha. Al hacerlo, la vida de los invitados se transforma y las iglesias se renuevan.

A menudo, se desarrolla una nueva cultura de evangelización, hospitalidad, invitación y oración . Aparecen nuevos líderes y las parroquias crecen.

ALPHA ES REAL.

Se anima a quienes dirigen Alpha a ser

abiertos y auténticos, ya que esto permite que los invitados sean ellos mismos. Las personas pueden hacer preguntas y buscar respuestas, sin presión para contribuir, y no hay seguimiento si deciden no volver.

ALPHA ES RELACIONAL.

Alpha se basa en amistades reales que se construyen a lo largo de unas pocas semanas y, a menudo, duran para siempre.

ALPHA ES DE CONFIANZA.

En Alpha, dependemos del Espíritu Santo, porque nos damos cuenta de que es sólo Dios quien cambia la vida de las personasque acabamos de presentarle.

Si continuamos construyendo relaciones y alentamos a las personas a explorar libremente sus preguntas, lel Espíritu Santo

ALPHA ES REPRODUCIBLE.

cambiará sus vidas.

Alpha permite a la gente común ser parte de este extraordinario trabajo. Alpha puede ser llevado por cualquier persona y en cualquier contexto en colaboración con la parroquia.





"Alpha es una de las mejores cosas que suceden en la Iglesia hoy. Para muchas parroquias, no existe ningún evento o programa al que podamos invitar a la gente. Pero Alpha para católicos nos da la oportunidad de ser el tipo de discípulos misioneros que Dios nos ha llamado a todos a ser. Si alguna parroquia está buscando un lugar para ser acogedor y atractivo, debe ofrecer Alpha para católicos"

Padre Mike SchmitzDiocesis católica de Duluth, MN



"Lo que hemos encontrado en Chicago es que los líderes parroquiales se reunieron este verano para hacer Alpha Online para cientos de personas. Después de que descubrieron lo fácil y fructífero que era, muchos lo trajeron de regreso para hacerlo en su propia parroquia también. Alpha se ha convertido en un lugar donde las personas pueden continuar experimentando la comunidad de la Iglesia sin importar las máscaras, el distanciamiento social y otras restricciones.

Elizabeth White Archdiocese of Chicago, IL



"Con la conexión Online, ahora podemos encontrarnos con personas en medio del distanciamiento social y, al mismo tiempo, brindar una excelente experiencia Alpha. Tenemos familiares que invitan a parientes, amigos de fuera del estado y del país. Alpha está llegando a personas en lugares que nunca hubiéramos imaginado, incluso en medio de una pandemia mundial de salud ".

Rob Montepare Prince of Peace Catholic Church, Flowery Branch, GA



"En un momento de locura en el que nuestras parroquias se vieron obligadas a cancelar todas las actividades con jóvenes, el equipo Alpha Youth estuvo allí ayudándonos a girar hacia el mundo Online y garantizar que, independientemente de la pandemia, el ¡El evangelio llegaría a los jóvenes! En solo unas semanas, hicimos entrenamientos Online y las parroquias comenzaron con Alpha y con grupos pequeños Online para llegar a los jóvenes. ¡Estas nuevas habilidades servirán a la Iglesia mucho después de que termine la pandemia! "

Christopher Leach Archdiocese of Detroit, MI



IMPACTO EN LA IGLESIA





93% de los lidedres de la iglesia definitivamente recomendarán Alpha a otra organización.



95%
de los líderes de la iglesia dicen que Alpha es una herramienta eficaz para la evangelización



96%
de los líderes de la iglesia dicen que
Alpha es una
herramienta eficaz
para el discipulado.



de los líderes de la iglesia dicen que Alpha ha creado un lugar seguro para que las personas vengan y hagan preguntas sobre la fe cristiana.



99%
de los líderes de la
iglesia dicen que Alpha
ha tenido éxito en atraer
a la gente a Jesús..

Las estadísticas se basan en el estudio de Alpha Global Impact realizado por Barna en 2016.

RECURSOS

Alpha se ha filmado en tres formatos diferentes, por lo que puede encontrar el que mejor se adapte.

I. Alpha La Serie

Alpha reinventado para una nueva generación. Alpha La Serie, es un documental de alta calidad. Nicky Gumbel y los presentadores, Toby Flint y Gemma Hunt, nos guían a través del material Alpha tradicional de una manera con la que todos pueden identificarse. El equipo ha viajado por todo el mundo, filmando en Canadá, Reino Unido, Francia, Hong Kong, Israel, Kenia y Chile. Los episodios incluyen historias y entrevistas inspiradoras, así como ilustraciones visuales y gráficos en movimiento



II. Alpha Serie Joven

En octubre de 2017 lanzamos una serie Alpha Joven completamente nueva y mejorada, que atrae a los adolescentes de cualquier parte del mundo que desean explorar la fe cristiana. Esta experiencia juvenil, divertida, dinámica y cinematográfica se adaptará mejor a una audiencia global de 13 a 18 años, aumentando el impacto y el alcance de Alpha Jóvenes en los próximos años.



III. El Curso para Parejas

Con el apoyo de nuestros socios, Alpha ha vuelto a filmar y actualizar el Curso para Parejas y el Curso de preparación para el matrimonio. Ha habido un gran aumento en la demanda de estos cursos por parte de las iglesias y creemos que invertir en contenido de mayor calidad conducirá a un aumento aún mayor.



"La oportunidad es ahora y la generación que puede liderarlo está aquí, entre nosotros. Y con una visión mas amplia, todos nosotros juntos somos parte de lo que Dios está haciendo para traer renovación a nuestras comunidades y revitalización a su Iglesia".

Craig Springer
Reviving Evangelism



Hazte amigo de Alpha

El trabajo de Alpha a través de la iglesia nunca antes había sido tan necesario.

Creemos que las estrategias descritas en este documento son la forma más efectiva para que la gente conozca a Jesús.

Nuestra misión es ver la evangelización de las naciones, la revitalización de la Iglesia y la transformación de la sociedad. Juntos podemos ver iglesias revitalizadas en todo el país y cientos de miles de vidas transformadas por un encuentro con Jesús.

Esto solo sucede cuando amigos y donantes nos acompañan en nuestra misión. Alpha está financiado por amigos de Alpha. Solo entonces podemos dar Alpha completamente gratis a la Iglesia, y la Iglesia es libre de dárselo a sus invitados.

¿Considerarás un regalo para Alpha y ayudarás a que esto sea posible para que lo experimenten más personas en el mundo?

Quiero ser amigo y donante de Alpha.

Escribemos a info@cursoalpha.es o entra en nuestra web www.spain.alpha.org/dona